

MTBTravel.de – Schottland-Reise 2024



Wir von **MTBTravel.de** sind auf die Organisation von Mountainbike-Reisen mit Vollpension in Großbritannien spezialisiert. Unsere Reisen sind bekannt für ihre persönliche Betreuung, die entspannte Atmosphäre und natürlich die atemberaubendsten Trails. Mit uns müssen Sie nicht auf eigene Faust nach Großbritannien reisen, was Ihnen zusätzliche Reisekosten erspart. Sie reisen mit dem Schiff von den Niederlanden nach Großbritannien und werden bequem mit einem Minibus zu den MTB-Standorten gebracht, wo Ihr Fahrrad sicher auf einem Mountainbike-Anhänger transportiert wird, ohne dass es auseinandergenommen werden muss.

Jede Reise wird von unserem erfahrenen Team persönlich zusammengestellt, so dass wir Ihnen alle Sorgen abnehmen können und Sie sich vollkommene auf das konzentrieren können, was Sie am meisten lieben: Mountainbiken. Unsere Touren sind sorgfältig zusammengestellt, so dass sowohl Anfänger als auch erfahrene Mountainbiker sich auf den Trails messen können. Stellen Sie nur sicher, dass Sie über eine gute Grundkondition verfügen, denn Schottland hat eine Menge zu bieten.

Wir arbeiten ausschließlich mit kleinen Gruppen, so dass wir jede Tagestour auf die Bedürfnisse der Teilnehmer abstimmen können.



Termine 2024:

Von Mai bis Oktober veranstalten wir mehrere Reisen nach Schottland
Prüfen Sie die Website auf aktuelle Termine und Verfügbarkeit:

<https://mtbtravel.de/>

Technik: Level 2 (fortgeschritten)

Kondition: mittelschwer

Mountainbike: Federung: 110 bis 170 mm - Hardtail oder Vollfederung, Sattelstütze



Was ist in unseren Schottlandreisen **enthalten?**

- Überfahrt nach Großbritannien
- Transport innerhalb des Vereinigten Königreichs, einschließlich Gepäck und Mountainbike
- Übernachtungen auf dem Schiff (2 Nächte) und in Hotels (4 Nächte)
- Schottisches Frühstück in den Hotels
- Tägliche Führung durch einen erfahrenen Reiseleiter
- Informationspaket mit allen Einzelheiten zu den Sehenswürdigkeiten
- Aufzugsservice (wenn möglich, in Glentress)

Unsere Schottlandreise umfasst 6 Übernachtungen, davon 2 auf dem Schiff und 4 in Hotels. Am Abreisetag treffen wir uns nachmittags, am Anreisetag kommen wir frühmorgens an.

Warum wir das Vereinigte Königreich als Reiseziel gewählt haben:

- Hier liegt der Ursprung des Mountainbikens!
- Es wird ständig in Mountainbikestrecken investiert.
- Die Qualität und der Unterhalt der Wege sind fantastisch.
- Man kann auf seinem eigenen Niveau fahren und sich schnell weiterentwickeln, um anspruchsvollere Strecken zu bewältigen.
- Atemberaubende Natur, leckeres Essen und Trinken.
- Freundliche Einheimische.

Mit MTBTravel.de kann Ihr Mountainbike-Abenteuer auf der Bucket List beginnen!

Wie die Reise verläuft:

Am Tag der Abfahrt treffen wir uns am Schiff in Ijmuiden. Wir reisen mit dem Bus durch das Vereinigte Königreich, wobei alle Mountainbikes in einem speziellen MTB-Anhänger transportiert werden. Die Überfahrt nach Großbritannien erfolgt mit der Fähre, mit Restaurants, Bars, Unterhaltung, einem Casino und einem Kino an Bord.

Nach der Bootsfahrt fahren wir zu unserem ersten Stane: **Newcastleton**, Schottland. Wir empfehlen, zunächst die Skills Area zu erkunden, in der Sie verschiedene Trail-Levels ausprobieren können. Hier können Sie die Streckenmerkmale der blauen, roten, schwarzen und Freeride-Routen in aller Ruhe ausprobieren. Das macht nicht nur Spaß, sondern ist auch lehrreich, und Sie können herausfinden, welche Art von Trail Ihnen am besten liegt. Die Trail Centres Mabie, Dalbeattie, Kirroughtree und Glentress verfügen auch über eine Skills Area.

Im Allgemeinen können Sie davon ausgehen, dass die grüne Route einfach ist, die blaue Route bereits einiges an Singletrail und Flow bietet und die rote Route Herausforderungen mit Drops, Tabletops, Northshores und anderen technischen Abschnitten enthält, aber alles ist fahrbar und es gibt immer "Chicken-Runs". Die schwarzen Strecken sind für erfahrene Fahrer mit anspruchsvollen und unvermeidlichen technischen Abschnitten.

Nach Newcastleton fahren wir zu dem Hotel, in dem wir die ersten drei Nächte verbringen werden. Von hier aus werden wir Mabie, Dalbeattie, Glentroll, Kirroughtree und Forest of Ae besuchen. Dieses typisch schottische Hotel bietet ausgezeichnete Mahlzeiten (einschließlich Frühstück), großartige Ausblicke und eine gemütliche Bar, in der die Erlebnisse des Tages besprochen werden können.

Mabie liegt in der Nähe des Hotels und wir starten dort am nächsten Morgen nach einem herzhaften schottischen Frühstück. Mabie ist ein großartiger Startpunkt, nicht zu schwierig, aber mit genügend Herausforderung für alle. Nach Mabie und einem Mittagessen auf dem Weg fahren wir weiter nach Dalbeattie. Dalbeattie ist bekannt für die vielen Granitfelsen, über die die Routen führen. Hier ist rücksichtsvolles und kontrolliertes Fahren gefragt. Am Abend sind wir gespannt, wer "The Slab" bezwungen hat.



Am nächsten Tag machen wir uns auf den Weg nach **Glentool**, wo die Wege noch in der Entwicklung sind. Den größten Teil des Tages verbringen wir am zweiten Standort, **Kirroughtree**, der zu unseren persönlichen Favoriten gehört. Hier herrscht eine echte Mountainbike-Atmosphäre, mit einem gemütlichen Besucherzentrum, in dem man ein leckeres Mittagessen genießen kann, und einem umfangreichen Fahrradladen, in dem man die neuesten Mountainbikes ausleihen kann. Ein toller Tag ist in Kirroughtree garantiert.

Nach unserer letzten Nacht in diesem Teil Schottlands und einer Fahrt auf den anspruchsvollen Trails im **Forest of Ae** am Morgen geht es weiter nach **Innerleithen**. Es ist ein harter Aufstieg, aber der Trail ist spektakulär. Übernachtet wird in Peebles, einem typisch schottischen Dorf.

Glentress ist das letzte Stane der Reise. Auf Glentress finden Sie Strecken wie Spooky Woods, Super G, Magic Mushroom, Britney Spears und Berm Baby Berm, um nur einige zu nennen. Auch die UCI-Weltmeisterschaft 2023 wurde hier ausgetragen. Es gibt einen großen Bikeshop und ein gemütliches Bike-Café. Nicht zu vergessen, dass wir heute noch zum Boot zurückkehren müssen, um die Rückreise in die Niederlande anzutreten.

Am Rückreisetag legt das Schiff gegen 09:30 Uhr morgens in IJmuiden an und beendet damit ein fantastisches Mountainbike-Abenteuer.

Schottland steht bei vielen Mountainbikern zu Recht auf der Bucket-List, und bei dieser Reise werden wir die besten Teile zeigen.

Für weitere Informationen und zur Buchung besuchen Sie: <https://mtbtravel.de/>

